

Neue Rubrik auf der Homepage unter den Fachthemen

05.09.2013

Der BDK-Landesverband Mecklenburg-Vorpommern erweitert sein Angebot für die Mitglieder und Besucher seiner Landeshomepage.

Im Bereich der Fachthemen wird ein neuer Ordner „**Urteile für die Praxis**“ eingerichtet. In diesem sollen in Zukunft Urteile und Entscheidungen eingestellt werden, die von Straf- und Verwaltungsgerichten unseres Bundeslandes gefällt worden sind und die bei der Tätigkeit unserer Mitglieder im Rahmen der Strafverfolgung von erheblicher Bedeutung sein können. Somit wollen wir eine kleine „Urteilsdatenbank“ schaffen, auf die jeder jederzeit zurückgreifen kann.

Damit diese Rubrik auch immer aktuell bleibt bittet der Landesvorstand alle Mitglieder oder auch Freunde des BDK, uns entsprechende Urteile zuzusenden oder aber die Quellen zu benennen.

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)